

S1 Lisa Löffler

Tagesordnungspunkt: TOP 5 Wahl eines Kreisschiedsgerichts

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich möchte gerne wieder als Mitglied des Kreisschiedsgericht für den Kreisverband aktiv sein und mich dafür kurz bei Euch vorstellen:

Die Südstadt ist mein zu Hause. Dort lebe ich mit meiner Familie und genieße vor allem die Nähe zum Rhein, den Poller Wiesen und die kurzen Wege zum Park oder Café.

Ich bin Rechtsanwältin in einer Kölner Kanzlei und widme mich dort vor allem der Begleitung von Genehmigungs- und Klageverfahren für Windenergieanlagen.

Ich würde mich sehr freuen erneut im Kreisschiedsgericht für einen respektvollen und wertschätzenden Umgang in unserem Kreisverband und unseren Mitgliedern mit Rat und Tat zur Seite zu stehen.

Bei Rückfragen könnt Ihr Euch gerne jederzeit melden.

Herzliche Grüße

Lisa Löffler

